

# 学校だより



令和6年8月29日  
尼崎市立園田小学校  
校長 杉浦 文崇

HPへ⇒



## — 心を一つに！！ —

40日間の夏休みが終わり、教室や運動場に子どもたちの元気な声が戻ってきました。今日からいよいよ2学期が始まります。この夏休み、大きな事件や事故、病気などの連絡もなく、始業式で子どもたちの元気な笑顔を見ることができたこと、大変うれしく思います。

さて、今年の夏休み、私は高校生の兵庫県吹奏楽コンクールを聴きに行きました。聴いたのは兵庫県下の各地区のA部門（55名以内）を勝ち進んできた27校です。しかし、実際には入れ替え制のため全部の高校の演奏は聴くことができず、聴いたのはCブロックの8校の演奏です。8校の中には園田小学校のすぐ近くにある、尼崎市立尼崎双星高等学校（双星高校）もありました。吹奏楽コンクールは、課題曲と自由曲を演奏します。課題曲は決められた4曲のうちの1曲を演奏し、自由曲は各学校が選んだ曲を演奏します。私は演奏を聴いて、「どの学校もこのコンクールのために、一生懸命、たくさん練習したんだろうな。」と思いました。なぜ、そう思ったかという、どの学校も課題曲も自由曲も自分たちのものにし、自分たちの持ち味を活かした演奏になっていたからです。生徒たちは指揮者の振るタクトを真剣な眼差しで見て、体を動かしながら、音の入りや強弱、テンポなどを全員で合わせていました。吹奏楽はたくさんの楽器を演奏しているので、いろいろな音があるはずなのですが、それらの音が重なり、一つの音になっているようでした。こんな演奏ができるのは全員が「良い演奏をしたい」「金賞を取りたい」「グランプリを取りたい」という思いのもと「心が一つ」になっているからできたのだと思いました。中でも、私が一番上手だったと感じたのは双星高校です。双星高校の演奏は、まさに「心が一つ」になった演奏でした。ただ音が大きく迫力があるだけではなく、1曲の中に音の強弱やテンポの変化、迫力や繊細さなど、いろいろな要素が詰まっています。温かさや優しさ、力強さが感じられる演奏で本当に素晴らしかったです。聴いていて心が引き込まれていきました。

今回、コンクールを聴きに行けたことで、吹奏楽の良さやすごさを実感することができたとともに、あらためて、目標に向かって、みんなで「心を一つ」にして取り組むことの大切さがわかりました。

ちなみに双星高校は、今回のコンクールで2年連続の金賞、グランプリを受賞し、関西大会に出場することになりました。他にも同じA部門で市立尼崎高校が、中学校A部門（50名以内）で小園中学校が、中学校S部門（30名以内）で大庄北中学校が金賞を受賞し、関西大会に出場します。尼崎の学校が活躍しているのはうれしいですね。

2学期には、体育大会に音楽会と大きな行事が控えています。子どもたちには、双星高校のように「心を一つ」にして行事に取り組み、友だちの良いところを見つけたり、一つのことをやり遂げた達成感を味わったりすることができたらいいなと思います。そして、このような経験を積み重ね、クラス、学年が一つにまとまってほしいです。

2学期も子どもたちが学習や体力の向上に励み、より良い成長ができるように教職員一同取り組んでいきます。保護者の皆様、2学期もご理解とご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

## 8・9月行事予定

月	火	水	木	金
26 夏休み	27	28	29 始業式 (4時間)	30 身体測定(6年) 夏休み作品展会場準備(学級代表・児童会役員)
2 諸費振替日 給食開始 夏休み作品展搬入委員会 (※1～4年は5校時まで)	3 夏休み作品展	4 通常校時表 夏休み作品展	5 夏休み作品展搬出・会場後片付け 放課後学習	6 身体測定(5年) 代表委員会 スクールカウンセラー来校
9 身体測定(4年) クラブ (※1～3年は5校時まで)	10 身体測定(3年) 集会	11 身体測定(2年)	12 避難訓練 放課後学習	13 身体測定(1年)
16 敬老の日	17 音読朝会 月曜時間割	18	19 創立記念日 放課後学習	20 避難訓練予備日 スクールカウンセラー来校
23 振替休日	24	25 月曜時間割 ※清掃なし	26 園小まつり 放課後学習	27 3年猪名川自然林(スタンブラリー) スクールカウンセラー来校
30 2年王子動物園オンライン授業(午後)				

### 10月の主な行事予定

- ・ 9日(水) 6年連合体育大会
- ・ 16日(水) 就学時健康診断(13:05下校)
- ・ 22日(火) 連合体育大会予備日
- ・ 25日(金) 体育大会【児童鑑賞日】
- ・ 26日(土) 体育大会【保護者鑑賞日】
- ・ 27日(日) 体育大会予備日
- ・ 28日(月) 代休日
- ・ 29日(火) 弁当日

※ 毎週月曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

休み時間に運動場に出てみると、たくさんの人が体を動かして過ごしていました。その中には、今年から新しく使えるようになったホッピングや、一輪車や竹馬、縄跳びの練習に取り組んでいる人もいました。新しいことや今できないことに「チャレンジしよう」とする姿がとても素敵だなと感じました。

まだまだ暑い日が続きますが、元気に過ごすためには体を動かすことが大切です。熱中症に気を付けながらも、2学期も元気に外で遊ぶこどもたちの姿を見られるのを楽しみにしています。

(体育担当 鹿嶋 淳也)